
第１回中川原公園の未来を語る会 振り返りシート

発言者 内容

・子供が遊べる水際のある公園をお願い致します。

・美化のため、管理人の配置を配置。お願い致します。温泉宿から見える公園なので。

・カヌー発着場となると温泉宿からの景観が悪くなりそう。

・駐車場はない方がいいと思います。

・小学生の水質調査がしやすい場所を作っていただきたい。

・上流部の階段はなくてもいいのかなと思っています。

・遊歩道はぜひ作ってほしいです。

老神町 ・復旧案の４つに川底を下げる案がなかったのか聞けばよかった。

発言者 内容

城本町 ・参加者が少なくておどろいた。

・思ったより参加者が少なかった。

・大橋出入口の整備も同時に考えていただけたら、ありがたいです。

老神町 ・移動式トイレや水道、街灯等まだまだ検討が必要と感じました。

１．本日の会で言えなかったことがございましたら、教えてください。

城本町

西間上町

２．その他、感じたことや思ったこと、不明な点などございましたらご記入ください。

西間上町


